

NUESTRA GENTE

## SALVADOR MESTRE Y MORA



USC UNIVERSIDAD DEL  
SAGRADO CORAZÓN

# NOTA

**Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.**

"Tercer año de latín y castellano. Premio: don Salvador Mestre y Mora. Aritmética y Algebra. Premio: don Salvador Mestre y Mora. Primer año de griego. Premio: don Salvador Mestre y Mora. Historia Universal. Premio: don Salvador Mestre y Mora".

Así decía Luis Bonafoux que rezaba el catálogo de premios del Seminario, cuando Salvador Mestre y Mora estudiaba humanidades, y eran sus discípulos mentalidades como Novoa, Rodríguez Soto, y cien más. Mestre era el recipiente de todos los

allí hizo sus primeros estudios. Era hijo de don José Mestre y Tomás, Licenciado en Farmacia, natural de Cataluña, y de doña Amalia Mora y Sucre, oriunda de Venezuela, parienta relativamente cercana, por línea materna, del héroe Antonio de Sucre, el Mariscal de Ayacucho. Don José Mestre era coronel de Voluntarios y jefe de los conservadores de Mayagüez.

En 1880, Salvador Mestre contrajo matrimonio, en nuestra ciudad del Oeste, con una señorita por todos conceptos digna de él, Ricarda Caparrós, hija de don Francisco Caparrós, excorregidor de varias pobla-

(1852—1894)

Barcelona de Doctor en Derecho Civil y Canónico. Su tesis de graduación fué muy aplaudida por el cuerpo de profesores, habiéndole atraído el honor de que su nombre fuera inscrito en la lápida de mármol de la Universidad. Pero el nuevo abogado dió además en aquel acto una nota inesperada, que impresionó de ma-

do Liberal Reformista, significándose como uno de los líderes más destacados en la región del Oeste. Presidiendo el comité local, dió notable impulso al electorado en el cumplimiento de sus deberes cívicos, al punto que el ardor combativo de los viejos luchadores: los Betances, los Ruiz Belvis, los Nadal, los Basora, parecía